



輝くひとみ



学期末を迎え、学校では身体計測が行われています。春からどのくらい身長が伸びたかな。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

クマ被害を未然に防ぐ対策について(お願い)

今日から10月に入りました。実りの秋を迎え、子どもたちは前期のまとめに向かって一生懸命がんばっています。

さて、近年、全国各地においてクマの出没による被害等が多く発生しています。本校でも、昨年秋に校舎裏手の柿の木にクマが登るといふ事案が発生しました。特に学校周辺では、クマを誘引する可能性のある柿の木や栗の木について、伐採する取組が行われています。

このたび、本校裏手のプール脇にある栗の木と柿の木および校舎前側サツマイモ畑の柿の木(2本)について、地権者の方から伐採の許可をいただきました。現在、教育委員会と伐採に向けた協議を行っているところですが、子どもたちの安全を第一に考えたとき、本校といたしましては、ぜひとも伐採したい考えであります。

つきましては、皆様のご理解をいただきたくご案内申し上げます。長年にわたって地域にあり続けている樹木ではありますが、伐採につきましてご理解をいただきますよう、どうかよろしく願いいたします。

<今後の予定>

10月1日(火) 元町・六日町地区への周知
(行政協力員に依頼)
本校PTA会員への周知(学校から)

10月第2週以降 伐採予定



プール脇の栗の木(左側)と柿の木(右側)

全校みんなでサツマイモほり

9月26日(木)、毎年恒例となったサツマイモの収穫を行いました。春の苗植えから毎日の水やり、暑い中での草取りと、子どもたちは一生懸命お世話をしてきました。青々とした葉っぱに覆われたサツマイモ畑。土の下にはどんなお芋ができていのかドキドキのサツマイモ掘りとなりました。天候にも恵まれ、なんととっても子どもたちのお世話のおかげでたくさんのサツマイモを収穫することができました。

一人一人が持ち帰る分、なべっこで使う分と仕分けして、残ったサツマイモは地域の福祉施設などにお裾分けして楽しんでもらいたいと考えています。



5年生が「稲刈り」に挑戦!

9月25日(水)、5年生の子どもたちがお借りしている田んぼで稲刈りに挑戦。地域の方のご協力により、春に中学校近くの田んぼで「田植え」を経験した5年生の子どもたち。実りの秋を迎え、素晴らしい秋晴れのもと、慣れない鎌を手に稲刈りを行いました。

お家で手伝っている子どももいるなど、あっという間にコツをつかみ、上手に稲刈りをすることができました。「自分たちの手で収穫したお米を使って、美味しいおにぎりを食べたい!」と張り切る子どもたち。とても貴重な体験をさせていただくことができました。



稲刈り真っ盛りのたいへんお忙しい時期にご協力いただいた皆様に心から感謝申し上げます。